

Depuis quelques années, le climat d'insécurité gagne du terrain dans notre métier.

Hélas, depuis quelques jours, nous pouvons voir que de nombreuses attaques ignobles se produisent, à commencer par l'ENAP, puis sur de nombreuses structures voire résidences privées.

L' **UFAP UNSa JUSTICE** a toujours été force de propositions et d'anticipation des risques.

Au regard des différents événements, notre Organisation revendique une meilleure sécurisation de l'accès au parking dont le fin grillage ne protège en rien.

La sécurité prônant sur l'esthétisme, l'**UFAP UNSa JUSTICE** revendique aussi la pose de plots de béton pour protéger les Agents de la PEP des voitures béliers et limiter l'approche des véhicules.

Rappelons que nos collègues ERIS en ont fait la demande lors de la commission de sécurité *avant l'ouverture de l'établissement*

## **Il faut agir avant qu'un drame se produise.**

L'**UFAP UNSa JUSTICE** revendique l'étude rapide de nos propositions. Sécurisation du parking et la pose de plots en béton.

**L'UFAP UNSa JUSTICE apporte son soutien à tous les collègues touchés par les événements de ces derniers jours**

**Le bureau local**